

Se realiza una campaña de lucha contra del cáncer infantil



En el marco del día internacional de la lucha contra el Cáncer Infantil, que se conmemora el 15 de febrero, la Asociación de Jóvenes por la Lucha Contra el Cáncer Infantil realiza una campaña solidaria denominada #UnDeseoPorEllos.

Martín Riva, uno de los integrantes de la Asociación, diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael. Dijo que “es una fecha muy importante para nosotros ya que hacemos mucho incapié en lo que es la enfermedad y que la gente se interiorice un poco para conocer que la detección temprana salva vidas, y eso sin duda es indiscutible”.

Agregó que “no pudimos como todos los años hacer un evento, el que nos gusta, pero debido a todo lo que está sucediendo con la pandemia, nos tuvimos que abocar a lo

virtual y realizamos una campaña que consiste en ponerse una camiseta blanca con un lazo dorado o amarillo, que es el color que simboliza al cáncer infantil, sacarse una fotito con un cartel que diga 'yo me sumo a la lucha', o algún mensaje de apoyo, subirlo a las redes sociales y etiquetarlo para que lo podamos compartir”.

Expresó que “lo importante es que este 15 de febrero, en las casa, en los locales comerciales, o donde sea se coloque algún símbolo apoyando este día”, sostuvo y recordó que “en todo lo que es el sur de Mendoza, lo que es San Rafael Alvear y Malargüe, tenemos 27 niños con cáncer. Trabajamos con ellos diariamente para que se les haga más fácil su lucha contra el tratamiento”.

Para finalizar, recordó que quienes deseen participar, tienen tiempo hasta el 15 de febrero, donde deberán subir la fotografía a las redes sociales con el hashtag #UnDeseoPorEllos, y en el cartelito deberán escribir el deseo para los jóvenes. En las redes sociales, la organización se encuentra como “Asociación de Jóvenes por la Lucha Contra el Cáncer Infantil”.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/02/MARTIN-RIVA.mp3>